
PROYECTO DE COMUNICACION 

CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Camara de Diputados de la Provincia solicita al poder Ejecutivo que, por intermedio 
del Ministerio de Salud, y la Secretaria de Comercio de la Provincia de Santa Fe se sirva 
informar a esta Legislatura: 

1) Las normativas que regulan a los laboratories autorizados sobre la forma de venta, 
distribuci6n y/o control de medicamentos en lugares habilitados a tal fin. 

2) Si existe una evaluaci6n de la misma, programas de prevenci6n sabre el consumo 
de medicamentos en canales no habilitados, periodos de control, que medidas se 
implementan y formen parte de la seguridad en salud aplicada en nuestra 
Provincia, y que informen acerca de la situaci6n actual de los procedirnlentos 
establecidos para evitar la venta en canales clandestinos coma pequefios 
comercios y supermercados, que puedan afectar seriamente la salud de la 
poblaci6n 
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Miriam Cinalli 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS: 
El Ministerio de Salud debe fijar come objetivo la tarea de promover la seguridad en salud 
publlca coma aspecto fundamental de la salud, y el desarrollo productive, ofreciendo 
garantfas e informaci6n objetiva a los elaboradores, expendedores y a la poblaci6n en general 
para que puedan adoptar una postura consciente y reflexiva en la toma de decisiones que 
afecten la construcci6n de su salud. 

Propicia la colaboraci6n y coordinaci6n de los organismos publicos y privados competentes 
mediante la interacci6n de toda la cadena desde la salida de sus laboratories hasta el paciente, 
para evaluar los riesgos en la seguridad de consume en medicamentos, con informaci6n 
tecnlca y cientffica, auditando canales de ventas y evitar asl su distribuci6n clandestina, a 
partir de practices de programas espedficos. 

Este es un problema de salud publlca, cuya acciones deben centrase sabre los proveedores de 
estos medicamentos que provienen del mercado paralelo, con escaso control y a veces con 
medicamentos vencidos o no legftimos, la venta se produce en ferias de trueque, en 
pequefios comercios, supermercados, que son abastecidos per distribuidoras que proveen de 
un mercado sin control, con el peligro que ello conlleva, ya que no se trata solo de 
medicamentos de uso libre de uso cr6nico, sine tarnblen psicotr6picos que junta con el alcohol 
estan presentes en hechos delictivos, pudiendo ser el inicio de la drogadependencia. 
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Se deben establecer mecanismos coordinados con las autoridades provinciales, y locales por 
intermedio de los municipios y comunas, centrando las acciones a traves de dos vias, una con 
la conclentlzaclon de la poblaclon de los peligros de consumir medicamentos adquiridos en 
canales no autorizados y por otra con normativas y medidas extremas del Ministerio de Salud 
para implementar controles estrictos en la materia. 

Par las argumentas arriba expuestas. Salicitamos a nuestros pares nos' acompafien en la 
aprobaclon del presente proyecta. ,.·· .. ', ,,. :,(./ 
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C/i.,, ,Z{1J(£l' 
Miriam Cinalli 

Diputada Provincial 
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